

**対ジャマイカ草の根・人間の安全保障無償資金協力
「ファルマス公立総合病院救急車配備計画」
贈与契約署名式**

2023年10月31日、首都キングストン市内の保健省緊急措置センターにおいて、対ジャマイカ草の根・人間の安全保障無償資金協力「ファルマス公立総合病院救急車配備計画」の贈与契約署名式が開催されました。救急車1台を購入するため104,595米ドルを限度額とする贈与契約書に渥美大使とウエダーバン病院長が署名しました。

渥美大使は、挨拶の中で、本年9月の国連総会において岸田総理より国際社会において共通する言葉として新たに提言した「人間の尊厳」を紹介し、本案件が「人間の尊厳」を守る支援となることを嬉しく思う旨述べました。また、「人間の尊厳」のため本案件実施によってジャマイカ西部における救急医療サービスが幅広く改善され、日本とジャマイカとの協力関係が更に発展するよう期待を表明しました。

本件事業は、トレローニー県に所在するファルマス公立総合病院に救急車1台を供与することで、ジャマイカ西部における緊急事態への対応能力及び救急医療サービスの改善を図るものです。

今般の署名式には、被供与団体の代表、タフトン保健大臣、西部地域保健局地域部長、トレローニー県保健局局长、病院関係者、報道機関関係者などが出席しました。



本支援の意義を述べる渥美大使



挨拶をするタフトン保健大臣



日本の支援に感謝を述べる、ウエダーバン
病院長



西部地域保健局地域部長シンクレア氏



署名する渥美大使とウエダーバン病院長



小切手模型を掲げる関係者